



Jahresrückblick 2012

Am 01.12.2012 trafen sich die Kanuten des KC Klingenberg zum Jahresrückblick um bei Glühwein, Plätzchen und Christstollen, sowie den von Theo Neuberger zusammengestellten Bildern auf die Paddelsaison 2012 zurückzublicken und Erinnerungen auszutauschen.

Zum wiederholten Male errangen die Kanuten beim Wanderfahrerwettbewerb den 1. Platz in Unterfranken, allerdings mit nur 22 km Vorsprung vor dem Verfolger KC Würzburg.

Die Mitglieder des Vereins erpaddelten im Jahr 2012 insgesamt 21.390 km auf 57 verschiedenen Gewässern. Mit diesem Ergebnis stehen sie auch auf Platz 2 in Bayern. Herzlichen Glückwunsch an alle aktiven Kanuten und Kanutinnen.

Der paddelstärkste Kanute des KC Klingenberg ist wieder, wie schon Jahre davor, Peter Ebert mit 2.463 km. Paddelstärkste Kanutin ist Hubertine Schmitz mit 2.501 km. Sie steht mit diesem Ergebnis auf Platz 3 in der Gesamtwertung von Bayern und hat bei den Damen den 1. Platz von Bayern eingenommen.

Auch die Jugendlichen stehen mit einer Gesamtpaddelleistung von 1.748 km auf dem 1. Platz in Unterfranken. Den 3 Besten gratulierte Evelyn Vill.

Dies waren auf Platz 3 Patrick Vill mit 130 km, auf Platz 2 Moritz Becker mit 369 km. Er erhielt das Schülerabzeichen in Bronze. auf Platz 1 Dennis Vill mit 768 km. Da er jetzt insgesamt 1.702 km in seinem Fahrtenbuch nachweisen kann, erhielt er für seine Leistung das silberne Wanderfahrer-Abzeichen.

Bei den Erwachsenen erhielten Bronze-Wiederholung:
Ebert Peter, Fritzsche Patrick, Elke und Theo Neuberger, Hubertine und Thomas Schmitz, Franziska und Werner Schuck und Vill Alexander

Bei den Erwachsenen konnte Evelyn Vill das Abzeichen für „Gold 10“ an Bärbel und Klaus Helmstetter überreichen.

Das goldene Wanderfahrer-Abzeichen ging an die 1. Vorsitzende Evelyn Vill.

Abschließend wünschte Evelyn Vill für die Saison 2012 viel Spaß bei dem schönen Sport und hoffentlich wieder so tolle Ergebnisse.

Ahoi!